
Trois marchés au Val-Fourré?

L'idée n'est pas à rejeter d'emblée mais pourquoi le maire a-t-il refusé tout net ma proposition
de créer une commission municipale qui aurait pu jauger les tenants et les aboutissants avant
d'émettre un avis? Pourquoi se priver de l'opinion des commerçants de Mantes II, des analyses
nécessaires sur l'impact sur les commerces et marchés de notre région et, surtout, des besoins
des Mantais?
Je ne peux que m'interroger: a-t-on d'ores et déjà décidé d'attribuer le marché à une société
identifiée?
Décidément, le clientélisme s'accommode mal de la démocratie.
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